



EL SUICIDIO ES UN GRAVE ERROR

★★★★★★

ENSEÑANZAS DE LOS MAESTROS ASCENDIDOS

★★★★★★

**Traducción y ampliación:
The Priest of the Wissahikon**

Enero de 2022

★★★★★★

INTRODUCCIÓN

La vida en el cuerpo físico de cada ser humano tiene una longitud programada por su Ser Divino o Espíritu Inmortal Individualizado, para poder realizar una mejora en su proceso de evolución.

Si en cualquier circunstancia penosa que le toque vivir, tira la toalla y se suicida, en lugar de sobreponerse a ella, no sólo estanca su proceso una vez más, sino que todos los años que aún faltan para completar su longitud de vida prevista, sufrirá la angustia de su error las 24 horas de cada día durante todos los años restantes, porque nadie escapa de sí mismo nunca.

No suicidándose, sus circunstancias penosas, quedan aliviadas durante las horas del sueño, al menos. Una vez suicidado, no habrá sueño ni descanso de tales circunstancias hasta justo el día que se cumpla la fecha real en que le estaba destinada la muerte física no provocada.

Además, repetirá tantas encarnaciones con circunstancias penosas como sean necesarias, hasta que logre sobreponerse a esa tendencia, sin suicidarse.

Extractos de los libros de los Maestros Ascendidos en la I AM Activity.



EL SUICIDIO ES UN GRAVE ERROR

Uno no puede huir de sí mismo.

Si el mundo de uno está en confusión aquí, estará en confusión cuando esté en el otro lado, fuera del cuerpo físico.

Cuando una persona se va, su conciencia es la misma allí que aquí.

El cuerpo físico se deja atrás, pero la conciencia va con él. Allí todo se intensifica, se amplifica.

Cuando se revisa el pasado en el otro lado, uno no puede ocultar nada, mentir o engañar.

La revisión tiene lugar para su propia educación, como ya saben los que le ayudan.

Por lo tanto, no se gana nada con el suicidio.

Cuando uno ya no tiene un cuerpo físico por ciertas razones, o bajo o dentro de un plan y de un tiempo aproximado, o duración de vida que es establecido por su Ser Crístico, entonces cometer suicidio es interferir o acortar eso.

Por lo tanto, uno tiene que compensar eso en el otro lado. Así que retrasa su progreso.

Todas las formas del mundo externo llegan a su fin.

Esto incluye nuestros cuerpos físicos que es la Ley de la Vida en esta acción vibratoria baja.

Esto se denomina generalmente muerte. Esto se produce por una de dos causas.

.-La sustancia física está bajo la Ley de los Ciclos.

.-La muerte se produce por el fin del ciclo que acaba con lo viejo y da oportunidad a lo nuevo, a algo nuevo.

.-O se produce por el mal uso del cuerpo físico, por el mal uso de la energía; o por una acción deliberada, es decir, por el suicidio.

Sin embargo, no se ha comprendido que la persona que hace un mal uso de sus energías, que persiste en mantener



actitudes erróneas y recurre a las acciones consecuentes, se suicida de hecho con la misma seguridad que quien lo hace a través o por medios físicos o por la fuerza.

En la vida aquí, tenemos esta energía que es proporcionada por la Presencia I AM para que sea realizado el trabajo.

Y no para ser mal aplicada en actitudes y actividades equivocadas.

En el pasado, antes de que todas las entidades desencarnadas fueran eliminadas de la atmósfera de la Tierra, (y ahora no se permite que ninguna permanezca), una persona que se había suicidado era propensa a estar más atada a la Tierra, de lo que hubiera sido de otra manera.

Por lo general, quedaba atada por el período de esa vida, y a veces por dos o tres vidas.

Algunos volvían a la siguiente encarnación lisiados con el propósito de enseñarles el valor de un buen cuerpo.

Aunque haya quitado la vida al cuerpo físico, no puede cesar el flujo de energía ni terminar la conciencia.

A través del desaliento de los intentos de manejar los propios problemas y obstáculos en la vida, cuando uno se suicida y ya no tiene el cuerpo físico, que es una bendición y un escudo contra la discordia, el sufrimiento de uno es mucho mayor.

Entonces uno ve su error, pero es demasiado tarde.

Tales ideas, uno puede borrarlas invocando a la Presencia a la acción.

Puede transmutar la creación humana de la que uno no puede huir o escapar.

Cortar el tiempo de vida de uno, no trae la libertad. Sólo intensifica las condiciones de las que uno buscaba liberarse.

Al ser estas condiciones mentales, la conciencia es mucho mayor.



Quando uno contempla el suicidio como un escape de los problemas de aquí, también debería contemplar cómo será cuando llegue al otro lado -fuera del cuerpo físico-.

Quando uno ya no tiene el cuerpo físico, que le sirve de escudo o velo, ve claramente la vida desde el otro lado, y los principios y propósitos de la vida.

Entonces su remordimiento por haber violado las leyes de su Ser, puede ser mucho mayor que todos los problemas y tribulaciones experimentados en el cuerpo físico mientras está en la Tierra.

Entonces no es castigado por nadie más que por él mismo.

Quando alguien mata a otro, eso se considera un mal crimen. En la guerra se considera justificado.

El suicidio es matarse a uno mismo, por lo que se puede poner en igualdad de condiciones que hacerlo a otro.

A veces quieren acabar con ellos mismos, terminar con todo lo que piensan, pero ese acto sólo crea más problemas, más karma para ellos mismos.

A veces piensan que quieren hacerlo, eso muestra inestabilidad emocional e irracionalidad mental.

Pero en caso de enfermarse mucho, o de escapar por los pelos de la muerte, irónicamente, se asustan mucho de que puedan fallecer, incluso más que los demás.

La razón por la que el pensamiento del suicidio entra en la conciencia de uno es porque ha violado mucho la ley de la naturaleza, la ley de su propio ser, ha violado las costumbres y las leyes sociales.

Tiene autocompasión porque no pudo conseguir hacer su voluntad.

Cualquier persona con un estado de ánimo suicida debería pensar en estas cosas cuando esté en un estado de ánimo más racional.



Debido a que uno recibe toda la atención y los elogios, etc., que quiere o le gustaría, se entretiene con la autocompasión, que juega un papel importante en esto.

También debería darse cuenta, en caso de suicidio, de la carga que supondría para sus familiares, amigos, conocidos, etc.

Pero suele estar demasiado ocupado pensando en sí mismo.

Piensan que acabando con todo, tendrán la paz mental que buscan, y conseguirán la atención de los demás haciéndoles sentir culpables de no haber prestado suficiente atención.

Pero experimentarán todo lo contrario -más bien una pesadilla-.

El suicidio no es una forma normal de morir, acabar con la vida aquí, por propia mano es trágico. Causa a otros una pena, un tormento y un dolor abrumadores.

Los que se quedan atrás durante el resto de sus vidas se preguntan qué o si podrían haber hecho algo para evitarlo.

Si uno ama a los que quedan atrás, ¿cómo puede hacer algo así?

Es una cesión a las fuerzas equivocadas, es un fracaso de toda la vida que está destinada a ser. Una completa falta de autodomínio, y no vale la pena.

La depresión es kármica, una acumulación del pasado, teniendo la atención en lo humano, la cosa, o acción equivocada.

La vida que fluye en cada uno de nosotros, es toda la misma esencia de la Primera Causa Universal, toda descargada de Dios la Presencia Cósmica "I AM".

Esa vida es el regalo o don de Dios, que ha dado la individualización a cada uno de nosotros, a cada Ser Divino que ha sido y que será en el futuro.



La vida es muy valiosa. ¡Aproveche el recurso de toda la vida! No a través del esfuerzo de la voluntad humana, sino permitiendo que esa vida que es inteligente y responde a su dirección, comience Su proceso de expansión a través de usted, haciendo que todas las cosas sean correctas, mental, emocional, etérica y físicamente, mientras todavía lleva una vestimenta de carne.

Es triste en verdad cuando Nosotros vemos a tantos seres humanos con dolorosa angustia por sus propias creaciones humanas, por las que ya no desean tener el regalo o don de la vida.

Hay Grandes Seres particularmente preocupados por la protección de los individuos que llegan a ese punto de abatimiento; no sea que a través de la violencia cierren temporalmente el flujo del mayor regalo del universo *-la vida misma en su forma física-* y no completen la magnífica manifestación para la que fueron creados y enviados a la encarnación física.

Porque entonces tendrán que presentarse ante la Junta Kármica y compensar su negativa a aceptar y sostener el don de la vida física en la medida y tiempo en que Dios, su *Presencia I AM*, que lo hizo a él, y a todos y cada uno de nosotros, desee que sirva en cualquier plano o en cualquier esfera en la que nos hayamos habilitado para morar.

(Lanto, 21/12/57).

Para la depresión, los fármacos prescritos médicamente pueden ayudar a algunas personas, al menos temporalmente.

Pero a través del Conocimiento de la Presencia I AM y la aplicación de la Llama Violeta Transmutadora y las actividades del Fuego Sagrado, puede ser corregida permanentemente.

Tener un cuerpo físico es una oportunidad para superar lo que sea necesario, no cediendo a la debilidad, sino haciendo las cosas bien y correctamente. Especialmente en



este momento, cuando se está dando la mayor ayuda desde el punto de vista Cósmico, y también la Ley, que logra más que nunca antes, en la historia de la Tierra.

Por tanto, pensar en el suicidio, y como hacen miles de jóvenes hoy en día, ***ceder y sumergirse en la locura de la droga, el licor y el sexo, ¡qué tragedia, cuando tienen la mayor oportunidad de la vida, de todos los tiempos!***

Sin embargo, llegan al extremo del camino equivocado, cuando podrían ganar su Libertad Eterna con la Ascensión a la Luz, usando esa misma energía e inteligencia.

Durante las dos últimas generaciones su actitud y credo fue y es que toda la vida era sólo "***para divertirse***", y para estar entretenidos en las conveniencias humanas, la mayoría viciosas o incorrectas.

Así que los niños son educados -criados- con ese objetivo, ***en lugar de enseñarles que tienen una responsabilidad con la Vida.***

Se les debería enseñar desde pequeños a ocuparse de forma constructiva, y hacerles entender que todos tenemos que ser responsables.

En lugar de eso, ahora están ante el televisor o los Smartphones o las Tables, la mayor parte del día, y sus mentes están condicionadas para que sean incapaces de pensar siquiera.

Los que no están encarnados saben bien que para alcanzar el objetivo durante la vida terrestre, la ley exige que tenga un cuerpo físico.

Por lo tanto, desde ese punto de vista, es un privilegio ser ***el único de cada tres presentados*** que consigue ser elegido por la Junta Kármica, para encarnar cada año, mientras a los otros dos se les deniega ese privilegio.

Aunque para la mayoría de los elegidos, no les espera un papel fácil después de llegar aquí, porque bajan a eliminar su karma de siglos, milenios e incluso millones de años.



Por eso, no hay que tomarlo a la ligera; y debe contemplar o saber que la posibilidad de quitarse la vida por la propia mano, cuando las cosas no le van a su gusto, pensando que eso acabaría con todas las dificultades aquí, es un grave error.

Tales cosas provienen de la acumulación del propio mal uso de la vida y de las energías calificadas humanamente; lo cual es responsabilidad única de cada uno, y de nadie más.

Ahora estamos en el cierre del Ciclo Cósmico y se está cerrando la puerta para encarnar en la Tierra a aquellos que no han hecho el bien.

Porque la Ascensión sólo la puede alcanzar una '***corriente de vida***' cuando esa corriente de vida ha cumplido el Plan Divino suficientemente.

Y el juez para esa medida mínima o suficiente, es el propio Ser Crístico de cada uno, al que deben ser atraídas ***la conciencia externa y la porción purificada del cuerpo físico***, para luego ascender ambos al ***Cuerpo Electrónico del "I AM"***.

A través del suicidio no se termina con aquello de lo que se está tratando de escapar. En realidad se agrava todo más.

Sólo se quita a uno mismo la oportunidad de progresar en el cumplimiento de esa parte del Plan Divino para el que vino a la encarnación, ***con la que alcanzar la Ascensión***, que es la Meta para cada corriente de vida.

Ya que la llamada para Ascender tiene que venir de la propia Presencia I AM, y Ella no hará esa llamada, hasta que se cumpla Su propio fiat, o el Plan Divino para esa corriente de vida.

Así que podemos ver cómo el suicidio sólo pospone esa posibilidad.

Otro punto a tener en cuenta es que no es posible usar la Ascensión como un escape para dejar la Tierra, ni para salir de las dificultades de aquí abajo.